



#REFUERZOVS.COVID

Afirman que hay vacunas para todos

MARTÍ BATRES ASEGURÓ QUE PUEDEN ACCEDER A LAS DOSIS EN LOS CENTROS DE SALUD

POR FRIDA VALENCIA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que aún hay vacunas contra la COVID-19 para todos los capitalinos, por lo que hizo un llamado a los interesados a acudir a los centros de salud a aplicarse el refuerzo.

“Ya empezó la vacunación, ya está en curso. Es una vacunación abierta, o sea, no hay restricción a nadie, pero hay un acento especial para los grupos que tienen la mayor vulnerabilidad al COVID-19”, detalló.

Por su parte, la secretaria de Salud, Oliva López, informó que la vacunación

anti-COVID-19 ha avanzado significativamente, con un total de 25 millones de dosis aplicadas desde el año 2021.

Explicó que durante la temporada invernal actual se han administrado 581 mil dosis de la vacuna contra el coronavirus.

Arellano detalló que el activo utilizado en la actualidad es Abdala, de origen cubano y destacó que la vacunación se realiza de manera gratuita y con calidad, haciendo hincapié en la profesionalidad del proceso. 

PARA
TOMAR EN
CUENTA

1

• Se prioriza a la población con comorbilidades, tales como diabetes o cáncer.

2

• También a aquellos con hipertensión o enfermedades degenerativas.

3

• A los adultos mayores también se les pide tomar sus precauciones.